



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO  
DE MÉXICO

4-5

30/11/2023

LEGISLATIVO

#PRECAMPAÑADÍA10

# SE CENTRAN EN LA INSEGURIDAD

629

CARGOS DE  
ELECCIÓN FEDE-  
RAL PARA 2024.

CLAUDIA SHEINBAUM ENFATIZA QUE DEBE  
EXISTIR COORDINACIÓN ENTRE FEDERACIÓN  
Y LOS ESTADOS; XÓCHITL SE PRONUNCIA POR  
REPLANTEAR LA POLÍTICA DE SEGURIDAD

C. NAVARRO,  
J. HERNÁNDEZ  
Y A. GARCÍAPAIS@  
ELHERALDODE  
MEXICO.COM

En su visita al bajío, la precandidata única de la coalición Sigamos Haciendo Historia, Claudia Sheinbaum, destacó el cumplimiento de las promesas de la 4T, pero también criticó la seguridad.

Primero visitó San Juan del Río, Querétaro, donde dio dos mítines, porque hubo un lleno en el Centro Cultural y de Convenciones José María Morelos y Pavón.

A los que se quedaron afuera les brindó un mensaje de más de cuatro minutos. "Somos y hemos demostrado que somos gobiernos honestos, que somos gobiernos que queremos al pueblo, que lo que más nos importa es el amor al pueblo de México", dijo.

Después se trasladó al recinto, donde la esperaban poco más de mil 700 personas. Pancartas con las leyendas "Somos La 4T" y "Querétaro es Claudia" adornaron su paso por la valla.

En su mensaje, Sheinbaum enfatizó que el presidente López Obrador es querido por cumplir lo prometido, mientras que la oposición nunca cumplió.

"Ellos (la oposición) piensan distinto, ellos son otra cosa, es otro modelo, así que ellos no cumplieron sus promesas, pero nosotros sí cumplimos las promesas, ésa es la gran diferencia, por eso es el Presidente más querido en la historia de México".



AGENDA PARA HOY

- 1 • Sheinbaum acude este jueves a Pátzcuaro, Michoacán.
- 2 • También visita hoy los municipios de Morelia y Zacapu.
- 3 • Xóchitl Gálvez sostiene mítines en Nuevo León.

En Valle de Santiago, Guanajuato, se centró en el tema de seguridad. Al Jardín Central, donde la esperaban más de cinco mil personas, llegó después a las 17:30 horas. Mientras cruzaba la valla que la llevaría al templete, la gente la recibió con abrazos y pancartas. En el camino, una niña logró colarse entre las vallas para abrazarla. Por unos segundos, Sheinbaum la llevó cargando.

En su camino de fondo se escuchó una de las tantas canciones que le compusieron: "México le tiene confianza y sabe que la próxima es Claudia".

Entre las selfies, las peticiones y los abrazos, la precandidata tardó 35 minutos para tomar lugar en el escenario. Ya en su mensaje, Sheinbaum planteó llevar la paz al estado, que reporta altos índices delictivos. "Entre Alma y su servidora, vamos a hacer equipo para sacar adelante a Guanajuato. Vamos a traer paz, seguridad, bienestar, progreso", sostuvo.

También reclamó que el Gobierno de Guanajuato no se coordine con el Ejecutivo federal para atender la seguridad. "Si hay coordinación, disminuye la inseguridad", recalcó.

Este jueves, Claudia llevará a cabo un par de eventos en Zacapu y Pátzcuaro, Michoacán.

Mientras tanto, desde Reynosa, Tamaulipas, la precandidata del Frente Amplio por México, Xóchitl Gálvez, sostuvo que es falsa la versión en el sentido de que los programas sociales vayan a ser eliminados, pero sí se serán replanteados a efecto que alcancen para todos que los necesitan, a la vez que se comprometió a replantear la política de seguridad, pues aseguró que no ha dado resultados.

Durante una reunión con simpatizantes de PAN, PRI y PRD y en la cual la mayoría de las asistentes eran mujeres que laboran en plantas maquiladoras, sostuvo que la política de seguridad ha fracasado, pues ciudades como Reynosa, Río Bravo, Matamoros y Nuevo Laredo han sufrido los efectos de tal fracaso.

Además, la violencia en contra de las mujeres no únicamente persiste, sino que se ha incrementado como una muestra del fracaso de la política de seguridad, por lo cual se debe replantear, enfatizó.

Gálvez también aseguró que no contempla eliminar las becas a estudiantes, pero si es necesario replantear a efecto de que alcancen para todos los que los necesitan,

así como también incrementar el monto de las mismas.

Por su parte, Samuel García reasumió como gobernador de Nuevo León y publicó un video en sus redes sociales donde hizo cuatro propuestas que envió al Congreso del estado para ser votadas como gobernador interino.

Además, acusó a Marko Cortés, líder nacional del PAN y Alejandro Moreno, dirigente del PRI, de querer "reventar al gobierno emecista de Nuevo León" al presionar a sus diputados locales para no negociar la designación de un gobierno interino en la entidad. ■

ACLARA REUNIÓN

- Claudia Sheinbaum aclaró que la visita al Presidente sólo fue para saludarlo.

ELECCIÓN EN CIFRAS

59 DÍAS DURA LA PRE-CAMPAÑA DE LOS PRESIDENCIALES.

6 ESTADOS VISITA ESTA SEMANA SHEINBAUM.

20 MINUTOS, EN PROMEDIO, UN DISCURSO DE CLAUDIA.



CLAUDIA SHEINBAUM  
PRECANDIDATA

SOMOS Y HEMOS DEMOSTRADO QUE SOMOS GOBIERNOS HONESTOS, QUE SOMOS GOBIERNOS QUE QUEREMOS AL PUEBLO.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**EL HERALDO**  
DE MÉXICO

4-5

30/11/2023

LEGISLATIVO



**S**  
2023  
CLAUDIA SHEINBAUM MEDINA  
GOBIERNO FEDERAL

**PRIORIDAD**

- Sheinbaum ofreció llevar la paz a Guanajuato.



**DE PASADA**

- Gálvez aprovechó para comer tacos de asada en Reynosa.



**TRABAJO**

- García retomó sus labores como gobernador de NL.